
Осенний  Марафон  2023:
нашествие живых кукол
Ноябрь  —  очень  напряженный  месяц.  Не  только  потому  что
близится сессия и сдача всех хвостов, но и из-за накаляющейся
атмосферы  перед  одним  из  самых  масштабных  конкурсов
университета — «Осеннего Марафона». В этом году ФМк показали
себя во всей красе и стали вторыми. Узнаем, что стоит за этим
местом на пьедестале.

Концепция номера

Постановка ФМк называется «Частица души». Она рассказывает про
повелительницу  марионеток,  у  которой  в  последнее  время  не
ладятся отношения с ее куклами: они не слушаются и ломаются
прямо посреди выступления. В состоянии отчаяния из-за того,
что  эти  проблемы  грозят  ей  концом  карьеры  в  театре,  она
соглашается на предложение загадочного кукольного мастера. Он
обещает ей решить все трудности с одним условием: взамен на
помощь  повелительница  марионеток  отдаст  ей  часть  своей
талантливой души. Однако вместо помощи мастер создает живую
куклу,  с  помощью  которой  он  сможет  подчинить  себе  всех
остальных  марионеток  и  в  конец  разрушить  жизнь  главной
героини.  Но  он  не  учел  одного:  созданная  им  кукла,  не
собиралась становиться врагом той, чья частица души сейчас
принадлежит ей…
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Подготовка

Подготовка к Марафону началась за месяц. Несмотря на то, что
сценарий  был  готов  заранее,  команде  культмасса  предстояло
сделать  многое:  поставить  танец,  отыгрыш  актеров,  выучить
песни и подготовить инструментальное сопровождение.

Ничего не предвещало беды: на ФМк множество талантливых людей,
в том числе и танцоров. Желающих принять участие в мероприятии
нашлось достаточное количество для всех номеров. Но, судя по
всему,  гнетущая  атмосфера  черного  колдовства  кукольного
мастера не обошла нас стороной. Хореограф ФМк — Катя Ярошевич
— слегла с высокой температурой после нескольких репетиций.
Постановка танца приостановилась на целую неделю.

После  выздоровления  Кати  участники  стали  учить  танец  в
ускоренном  темпе.  И  все  бы  ничего  —  танец  был  поставлен,
проходили последние репетиции в актовом зале. Но нас ждала еще
одна неприятность. Во время репетиции на Катю свалился один
очень тяжелый из предмет реквизита и повредил ей ногу. Поэтому
уже на сцена она выступала с помощью заморозки, эластичного
бинта и невероятной силы воли. Мы ей очень гордимся, Катя
показала, что она настоящий боец, которому все нипочем!

С  остальными  частями  постановки  все  проходило  куда  более
гладко  и  спокойно:  певцы  отлично  исполняли  свои  партии,



инструментал  разработал  собственную  схему  непрерывного
присутствия  в  постановке  с  помощью  постоянных  звуков,
дополняющих  атмосферу,  реквизитеры  нашли  все  самое
необходимое, а костюмеры и мейкаперы создали для наших кукол
неповторимые образы.

«Как  мне  кажется,  на  сцене  БГЭУ  еще  не  было  столько
уникальных  фишек  в  номере  на  13  минут:  оркестр,
сопровождающий абсолютно всю постановку; 7 кубов, сделанных и
покрашенных вручную; пленка, накрывающая всех кукол на сцене;
часы из людей под инструметальную музыку; большущий ключ с
коробкой; технически непростой танец на веревках; вывоз на
настоящей каталке для грузоперевозок; и мы даже купили стол и
сделали из него пьедестал для Кукловода!

А  чего  стоят  одни  только  образы  —  большинство  костюмов
сделаны вручную в общежитии, а последний дошивался на машинке
прямо  за  2  часа  до  выступления!  Каждому  участнику  был
подобран  свой  уникальный  лук:  от  прически  и  макияжа  до
бантика на рукаве».

Культорг ФМк Дарья Бутя

Выступление

Описывать само выступление нет смысла: его нужно смотреть. Но
одно мы можем сказать точно: это было феерично!



Итоги

Никакие  трудности  не  смогли  помешать  команду  ФМк  занять
почетное второе место на конкурсе. О том, какое значение эта
победа имеет для факультета, поделилась культорг Дарья Бутя:

Для  нашего  факультета  этот  «Осенний  марафон»  стал  очень
важным событием: у нас сменился не только основной состав
культурно-массового сектора, но и декан факультета; также, в
прошлом году мы не взяли призовых мест на больших культурно-
массовых мероприятиях БГЭУ. Все это очень мотивировало нас
показать новый уровень, доказать себе и другим факультетам —
сейчас ФМк делает достойно и, главное, стильно!

Мы благодарим всю большую команду культмасса за то, что они
смогли показать такой классный результат на важном для всех
событии. Также хочется сказать спасибо всем, кто помогал и
болел за наш факультет. Именно это делает нас большой дружной
семьей. Дальше — больше!


